

あれれ？また 産経新聞さん。

なんで変わったんでしょう、
四つ角とわからにくくて、
危ないからかな？

今度は、 四つ角の道の 色が変わった 和み屋さん登場。



前号のこの「かべ新聞」
で、最近の新聞の夕刊は
面白いということを書き
ました。

というのも、一面のト
朝刊の「オピニオン欄」
度は、夕刊さんではなく、
やー」。力餅食堂さんよ
りも「近所の「和み屋（な
ごみや）」さんが出てい
るではないですか。

のだったからです。
それがなんとまあ、今
面白いつことを書き
ました。

というのも、一面のト
朝刊の「オピニオン欄」
度は、夕刊さんではなく、
やー」。力餅食堂さんよ
りも「近所の「和み屋（な
ごみや）」さんが出てい
るではないですか。

の日々目が止まり、読ん
でみると、「ややや、や
やー」。力餅食堂さんよ
りも「近所の「和み屋（な
ごみや）」さんが出てい
るではないですか。

もしかして、この記事を書かれた
「小林毅」さんがこの浮田町に、
旋風を巻き起こしてます？



路地裏の闇に集う人々

オピニオン

角を曲がって狭い道に入るとき天通りの壁際には誰家。緩い時間が流れ世界に出ます。夜もなければ、されたのも中崎西の路地裏。作品上映され店やバー、雑居店など、窓から漏れる光がぼんやり通りを照らし、闇の濃さが漂ります。そんな路地裏は、時代に溶け立つ。そこには現るる人を呼び寄せる。山口市の大勝軒から15分歩くと、戦後の中崎西の繁華街。近年、カーフェや雑貨店などが増えて、多店舗化が進んでいます。木造屋敷、食店などそのままであるので、康の風情は保たれてます。

中崎町に接する中崎東にある。店先に大きな看板は残っています。古道具が並ぶ中崎町に着く。中崎町といふ住家は多く、北区

山口さんは中崎東で自作の映画を撮る映画監督もある。大坂市に接する中崎町にある。店先に大きな看板は残っています。古道具が並ぶ中崎町に着く。中崎町といふ住家は多く、北区

産経新聞さん2010年2月9日(火)朝刊より。
と思うのですが、よく見つけて記事にされたと思いました。

印刷も編集も製作も
原稿作成もしています

このビルの
右端の階段から3階へ